

CARTA DE PRESENTACIÓN

Soy Joaquín Cabañas, una persona con multitud de habilidades y valores. Creo firmemente en lo que hago y en cómo lo hago, aprendiendo de los demás y consiguiendo desarrollar una forma personal de trabajar. Todo ello, lo puedo resumir en estas cuatro cualidades:

- **Cre-activo:** Una palabra que me define muy bien, una pena que no esté en el diccionario de la RAE. Es la unión entre la creatividad y el ser activo. Le doy vueltas a las cosas para ver cómo mejorarlas, busco tener puntos de vista distintos, no sólo a la hora de trabajar, también en mi día a día, porque los objetos pueden tener muchas utilidades y no sólo las que aparentan a primera vista. Y para eso se necesita tener los sentidos abiertos y no descartar las ideas desde un principio. Soy una persona que mira al mundo desde distintos ángulos e intentando aplicarlos.
- **Centrado en los procesos:** me gusta aplicar lo que aprendo. En la gestión de cualquier puesto de trabajo, intento aplicar estándares de calidad. Estos siempre se destacan por procesualizar lo más posible cada faceta del trabajo. He descubierto que me gusta este aspecto, porque me permite desarrollar mi creatividad. Aprendiendo, que merece la pena el esfuerzo a corto plazo de poner en marcha estos procesos, porque una vez implantados, te liberan de carga de trabajo, facilitan y ahorran un tiempo que se puede dedicar a otras facetas de mejora, innovación y desarrollo. Aportando el gran valor añadido de la independencia de las personas, cuando hay un cambio de personal, no se empieza de cero, la persona aporta su visión personal al proceso, que es la marca de trabajo de cada entidad.
- **Preocupado por los equipos:** Durante mi vida he pertenecido y dirigido distintos equipos, teniendo presente que lo más importante son las personas. Me preocupo por todos, busco que el equipo tome las decisiones mediante consenso y no mediante votaciones, porque intento tener en consideración a todas las opiniones. Esto también marca mi forma de gestionar los grupos, me gusta que estén orientados a la tarea que realizan, que estén bien definidas las funciones y que todo el mundo pueda realizar su trabajo de forma independiente, dándole su marca personal y aportándola al resto del equipo. Porque todo el mundo tiene un gran valor y me encanta cuando veo a un buen profesional, convertirme en una esponja y aprender lo más posible.
- **Enamorado del empoderamiento:** Antes de conocer esta teoría, intentaba trabajar para que las personas fuesen más independientes, pero conocer esta teoría ha cambiado mi punto de vista. Me gusta situarme como un igual, acompañando a la persona y grupos en su proceso, donde se convierten en protagonistas y toman sus propias decisiones. Y este gran descubrimiento, me ha llevado a aplicarla en cualquier aspecto laboral, es increíble lo que cambia cuando empoderas a los niños en su ocio, cuando empiezas a trabajar desde la potencialidad de la persona y ves como transforma su vida y dejan de depender de ayudas exteriores.

Además de todo esto, me considero una persona, con iniciativa, deportista, amante de la naturaleza y los animales, soy activo, curioso y con una gran capacidad de enfrentarme a nuevos retos. Pero creo que lo mejor es que me definan otras personas con las que he tenido algún tipo de relación. Por eso te dejo unos pequeños testimonios de personas con las que he compartido algún momento vital.

“He tenido la suerte de trabajar con Joaquín. Me ha formado como monitor y ha guiado mis pasos en el mundo de lo social. Gracias a su dedicación, entrega, apoyo y fe en mí, he prosperado como profesional y persona. Confiaría sin lugar a duda en su labor como coordinador y experto en el sector social por todos los proyectos que he compartido con él y de otros proyectos, se de primera mano que han sido un éxito con cambios significativos a largo plazo e incluso ha marcado una línea de trabajo.”

Javier, Antropólogo Social, Master en Intervención Social.

“Joaquín es una persona con experiencia en el ámbito de lo social y muy comprometida. Disfruta trabajando en equipo, además de saber coordinar grupos numerosos de personas, tratando de sacar siempre lo mejor de cada una de ellas. Tiene buena presencia y disposición para sacar el trabajo adelante, siendo flexible y resolutivo ante las dificultades e imprevistos.”

Eva, Maestra Especialista en Educación Especial.

“Joaquín es una persona entregada a lo que hace, y positiva. Coincidimos en un curso y desde entonces mantenemos contacto e intercambios información. En mi opinión es alguien comprometido que siempre trata de ayudar a los demás en cualquier ámbito, así lo hace conmigo”

Marta, Socióloga y Emprendedora.

“Conozco a Joaquín gracias a la escuela de danza en la que ambos trabajábamos. Es un trabajador sin precedentes y muy buena persona. Al conocerle me empezó a ayudar a desarrollar mi proyecto de danza y lo único que puedo decir es que todo han sido ventajas. Es una persona que se esfuerza por lo que le apasiona y no para de ayudar a cuantos le rodean. Creativo y con una muy buena formación. Sin duda un fichaje que no me gustaría perder.”

Itziar, Bailarina y Coreógrafa.

“Joaquín se muestra como una persona con una gran visión pedagógica. demuestra mucha accesibilidad, disponibilidad y mente abierta a los cambios que surgen. Es una persona muy creativa y cercana a los menores, con los cuales no duda un segundo en jugar como uno más. En relación a la resolución de los conflictos, cabe destacar su metodología basada en el diálogo/comunicación constante de manera directa y sincera, mostrándose asertivo y con una gran escucha activa, disculpando sus fallos si así lo consideraba y sin problema, y comunicando los errores cometidos por el resto del equipo desde la sinceridad y el ánimo/finalidad de que les resultase un aprendizaje o consejo al cambio.”

Alejandra, Educadora Social.

“No sabes cómo me acuerdo cuando te dije: ojalá te vayas de aquí y no vuelvas. Y tu respuesta fue: el día que me vaya me echarás de menos.”

Roberto, Usuario de un Centro de Día, en aquella época tenía 15 años, el primer día de septiembre después de dejar el proyecto.

“El año pasado pensaba que te odiaba, este año que no has venido, me he dado cuenta de cuánto te echo de menos”

Marina, Acampada. El día de visitas en el campamento.

“No te conozco, pero te voy a dar un abrazo, porque aquí todos lo hacen y tienes pinta de molar mucho.”

Isaac, Acampado. A los 5 minutos de llegar de visita sorpresa al campamento.

Joaquín Cabañas de Miguel

660257361

cabanasjoaquin@gmail.com